

## Zulassungsprüfung bestanden – wie geht´s weiter?

Um Student\_in der Angewandten zu werden und damit das Studium (frühestens) am 1.10.2021 beginnen zu können, ist die **Zulassung zum Studium** erforderlich – die bestandene Zulassungsprüfung ist hier zwar die wichtigste, aber **nur eine von mehreren** Voraussetzungen!

Während der Zulassungsfrist (ab 6.9.2021) müssen Sie der Studienabteilung – je nach gewünschtem Studium und Nationalität – unterschiedliche Dokumente (im Original!) vorlegen und den vorgeschriebenen Studien- bzw. ÖH-Beitrag einzahlen.

Je nach Ausstellungsland der Dokumente können auch Beglaubigungen und/oder Übersetzungen erforderlich sein. Planen Sie in diesem Fall bitte ausreichend Zeit *im Vorfeld* ein, die zuständigen Behörden haben je nach Herkunftsstaat unterschiedlich lange Bearbeitungszeiten!

Bitte informieren Sie sich im Detail unter: [dieangewandte.at/zulassung](https://www.dieangewandte.at/zulassung)

## Entrance examination passed? How to proceed...

To begin your studies at Angewandte (earliest) by 1 October 2021, the entrance examination is the most prominent prerequisite, but not the only one!

To apply for official admission during the admission period (beginning on 6 September 2021) you will have to personally provide various documents (originals!) to the Office of Student and Academic Affairs, and pay the prescribed fees.

Depending on the origin of your documents, legal authorizations and/or translations might be necessary. Please make sure that you apply for those documents early enough as the authorities in the respective countries might take their time in issuing.

Please find detailed informations here: [dieangewandte.at/admission](https://www.dieangewandte.at/admission)